



次は学習発表会です

来週土曜日の学習発表会に向けて、毎日、体育館から子どもたちの声が響いてきます。運動会で達成感を味わった子どもたちは、「よし、学習発表会でも、精一杯力を出し切るぞ」「みんなで協力したら、きっと、運動会のようにいいものができる…」という気持ちをもって取り組むことができています。

今回は、運動会でめざした「見ているみなさんを元気にする、笑顔にする、感動させる」と違い、「見てくれる他の学年、保護者の方に、自分たちが伝えたいことをしっかりと伝える」が、一番のテーマです。この行事を通して、子どもたちに付けたい力は、「伝わるように伝える力」です。発表の中で、子どもたちが自分一人でせりふを言う場面もあります。お時間がありましたら、ぜひ、お家でもお子さんの発表を聞いてみてください。

3年生親子自転車教室 inうきは自動車学校！

先週土曜日に、うきは自動車学校で、本校 PTA学級委員会主催の「3年生親子自転車教室」を実施しました。自動車学校のコースで、自動車学校の先生に乗り方を指導してもらえる…という自転車教室は、校区に自動車学校があるからこそできるとてもありがたい学習の場です。昨年度までは5月の実施でしたが、暑さの関係で本年度から11月の実施に変更しています。この日は天気もよく、たくさんの児童・保護者が参加しました。

学習後の子どもの感想には、「自転車教室のおかげで、もっと車に気を付けて自転車に乗ろうと思いました。」とありました。また、保護者の方の感想には、「子どもが自転車に乗るときは、声かけをしていましたが、改めて自転車に乗るときの注意点を知ることができ、参加してよかったです。」とありました。自転車に乗る子どもと車を運転する人が油断したときに、事故は起きます。保護者の皆様には、改めてお子さんへの安全面での声かけをお願いします。

学級委員長さんや関係学年の学級委員の皆様には、計画や当日の運営で大変お世話をかけしました。ありがとうございました。3年生保護者の皆様も、ご協力ありがとうございました。

お子さんのスマホ、ゲーム機、大丈夫ですか？

毎回のようにお伝えしていますが、それでも、心配なことが起こっています。お子さんことを信頼することは大切ですが、小学生の段階では、保護

11/21(金) 学習発表会も、あと1週間！

今週は、体育館から、元気に自分のせりふを練習する声や、みんなのきれいな歌声が聞こえてきました。

とっても元気な声が聞こえてきたのは2年生。どうやらスイミーの音

読劇のようです。声の出し方も動き

もとっても上手な人がいたので、「おうちでも練習

しているの？」と聞くと、「はい！」と元気に返事を

してくれました。いよいよ来週土曜日が学習発表会

ですね。あなたも、本番で自信をもって堂々と発表

できるように、おうちで練習してみませんか。

11/18(火)自転車に乗るときも、ご安全に！

土曜日、うきは自動車学校で、3年生の親子自転車教室がありました。自動車学校の先生から、安全な乗り方を教えてもらったり、自動車学校のコースで練習したり、こんな自転車教室ができるのは、御幸小だけです。ありがとうございました。自転車はとても便利な乗り物ですが、ルールを守らないと、自分だけでなく周りの人にも、危険なことが起ります。3年生のみなさん、ここで学んだことを忘れずに！

全校のみんなも、自分の命、周りの人の命を守る乗り方をしてください。



者の皆様による適切な管理とご指導が不可欠です。子どもたちの将来のことを考え、少々きつい言い方になりますが、ご了承ください。

①時間を守らず、使いすぎること…体調面での心配

「10時を過ぎても友だちからのラインが次々入って来て困る」という相談がありました。昨年度はオンライン上のゲームで、友だちがやめないから自分もやめられない、という理由で、遅い時間までやってしまう、ということもありました。スマートについても、そもそも午後9時には親に戻すということができていないことが原因ですが、それ以上に、保護者の方がお子さんのLINE等の使用について、状況を把握してあるかが心配です。健康面での悪影響は、視力の低下や姿勢の悪化、睡眠不足など、後から出てきます。

②よくない言葉を使う、グループから外される等のトラブル…友だち関係での心配

LINEでの会話の中でけんかになり、「ウザい、キモい」等のやりとりがあったという事案がありました。近隣の市町村では、複数の友だちから書き込まれた子の保護者が警察に相談し、関わった子や保護者が警察に呼ばれたり、LINEのグループからの仲間外しでいじめに発展したりする問題も起こっています。4年生以上の子どもたちには、外部講師を招いての学習の中で指導を行っていますし、日常的に人を傷つける言動はしないよう話をしていますが、学校での指導にも限界があります。



③ほかにもいろいろな問題が…

LINEで複数のグループを作り、常に誰かからのメッセージやスタンプが届き、通知が何十件も届く…。通知を無視して、後で何か言われたくないから、仕方なく返信し、やりとりがいつまでも続く…。自分のスマホを貸してLINE等をさせている保護者から、友だちからのメッセージやスタンプが次々に来て困る…。子ども同士で写真や動画を撮り、SNSにアップしてしまう…。これまでに起こったトラブルを挙げるときりがありません。

④お子さんにスマホの管理を任せている保護者の方にお伝えしたいこと

自分のお子さん自身に健康面での悪影響や友人関係のトラブルが起こるだけでなく、もしかしたら、お子さんが友だちに迷惑をかけたり、傷つけたりしているとしたら…。それでもいいと思われるでしょうか。学習や運動など、どれだけがんばっていても、人権侵害等の大きなトラブルがあれば、良好だった人間関係にひびが入ったり、信頼を失ったりします。また、問題の解決や信頼回復に、親も子も膨大な時間を費やすことになります。

繰り返しになりますが、スマホ等の使用については、ご家庭での日々の見守りと指導が不可欠です。今後も学校と家庭が連携し、大切な子どもたちを情報社会の危険から守っていきましょう。

☆教育相談実施中☆

11月は、いじめアンケートに加えて、子どもたち一人一人と先生が話をする教育相談を行っています。気になる内容があれば、全職員で共有して、個別に対応したり、各クラスで担任から話をしたりしています。

ご家庭でも、お子さんの様子やお子さんの話から、「これはちょっと気になる…」ということがありましたら、ぜひ連絡をください。よろしくお願ひします。

11/14(金) 絶対にやってほしくないこと…

お願いではなく、絶対にやってほしくないこと…。それは、『顔や体のことを言って、その人を悲しい気持ちにさせること』…これは、人として絶対にやってほしくない。でも、残念なことに、まだ、そんな人がいるようです。本当に残念です。とても悲しい気持ちになります。

つい、言いそうになつたら、立ち止まって下さい。そして、自分の心に聞いて下さい。「こんなこと言つていいのかな?」「自分が言わされたらどう思う?」「相手はいやな気持ちにならないかな?」「こんな自分でいいのかな?」と…。

